Faisons le point!

Chaque année, nous nous disons que nous sommes à un moment charnière pour nos projets et que c'est maintenant que tout se décide.

APACHE avec FRACTURE se sont beaucoup dépensés ces derniers temps en participant activement à 3 concertations en 2023, soit une trentaine de réunions, et en travaillant à la rédaction du document des 11 propositions que nous avons envoyées au ministre des transports Clément Beaune (Voir).

Nous devions avoir une réunion avec lui en préfecture qui a été reportée en septembre, puis octobre, puis novembre, puis décembre, et en janvier notre interlocuteur ne fait plus partie des ministres.

Pourtant, les premiers échanges que nous avions eus avec lui étaient assez encourageants et bien que le prolongement de l'autoroute A432 était exclu, le reste semblait être étudié par les services de l'état.

Le 20 janvier 2024 à Saint-Laurent-d'Agny, à l'invitation de notre député Jean-Luc FUGIT nous avons pu participer à un débat citoyen avec le premier ministre Gabriel ATTAL, pour rappeler les problèmes de mobilité sur notre secteur et demander un rendez-vous au futur ministre des transports. Notre question a été prise en compte mais avec les derniers événements, elle est passée un peu en retrait. Le ministre délégué au transport vient d'être nommé et nous allons rappeler notre demande urgente.

Nous ne manquerons pas de vous tenir informé des suites de ce dossier qui est pour nous le plus important.